

Session 8 | 11 Jan 2024 | Rassismus in der Wissenschaft

Registrierung

Im Rahmen eines von Mirco Göpfert organisierten Seminars zu „Rassismus in der Wissenschaft“ haben BA- und MA-Studierende der Ethnologie/Sozial- und Kulturanthropologie an der Goethe-Universität Frankfurt in Kleingruppen drei selbstgewählte Projekte bearbeitet. Das erste Projekt befasst sich mit der Frage der Institutionalisierung und Praktikabilität antirassistischer Strukturen an der Universität; das zweite mit der Herausforderung der Vorbereitung und Durchführung rassismuskritischer Feldforschung; das dritte mit dem Versuch der Dezentrierung und vielleicht Fragmentierung von Perspektiven auf Dekolonisierung. Die drei Projekte bezeichnen Gesprächs- und Reflexionszusammenhänge, die nicht als abgeschlossen verstanden werden sollen, sondern als Einladungen und Impulse zum Weiterdenken, Andersdenken und zum gemeinsamen Gespräch.